

## Pentingnya Bahasa Inggris Dalam Kehidupan Sehari-hari

Zahra Pinkan Maulida, Siti Revi Aprilianti, Nasywa Nur Kamila Sari

Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru

Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Universitas Djuanda Bogor

Universitas Djuanda, [zahrapinkan@gmail.com](mailto:zahrapinkan@gmail.com)

Universitas Djuanda, [reviaprilianty221@gmail.com](mailto:reviaprilianty221@gmail.com)

Universitas Djuanda, [nasywaaaks@gmail.com](mailto:nasywaaaks@gmail.com)

---

---

### ABSTRAK

Bahasa Inggris merupakan bahasa yang telah dipergunakan untuk berinteraksi dengan orang dari berbagai negara, dimana penggunaannya dipakai dalam sehari-hari untuk berkomunikasi baik di dunia internasional maupun pada di dunia maya. Kemampuan Bahasa Inggris bukan hanya untuk menimba ilmu, tetapi juga untuk meningkatkan pengetahuan yang bersifat universal. Selain itu, Bahasa Inggris menjadi kunci untuk mengakses kesempatan belajar atau bekerja. Pembelajaran bahasa inggris saat ini sudah dipengaruhi oleh informasi dan teknologi bahkan telah menjadi bahasa yang utama pada masa ini dan juga masa yang akan datang.

**Kata Kunci:** bahasa inggris, pembelajaran, komunikasi

### PENDAHULUAN

Di Sekolah Dasar Pembelajaran bahasa inggris menjadi aset terpenting karena bahasa Inggris sangat di perlukan pada saat ini karena bahasa Inggris dipakai sebagai bahasa di seluruh dunia dan juga telah menjadi mata pelajaran wajib di sekolah (Sya, 2020). Agar bisa berkomunikasi dengan orang dari berbagai negara dengan mudah maka kita perlu mempelajari Bahasa Inggris. Pada hakikatnya setiap manusia adalah makhluk sosial yang dimana mereka perlu berkomunikasi satu dengan yang lainnya. Motivasi merupakan salah satu komponen literasi yang dapat membantu menghindari fenomena yang semakin umum kenakalan remaja dan menyoroiti kemerosotan moral remaja masa kini (Sya et al., 2022). Jika tidak ada bahasa mungkin kita akan kesulitan untuk berkomunikasi, berinteraksi dan menyampaikan apa maksud dan tujuan kita kepada orang lain.

Bahasa Inggris merupakan salah satu bahasa asing yang paling banyak digunakan untuk berkomunikasi antar negara, kemudian di SMA dan Universitas bahasa Inggris menjadi bahasa asing pertama yang. Jika kita mempunyai kemahiran dalam berbahasa Inggris, kita akan memiliki keleluasaan dalam mendapatkan informasi (Dimara, n.d.).

Seiring begitu cepatnya kemajuan negara-negara di dunia baik itu kemajuan di bidang teknologi, sosial maupun budaya, mau tidak mau kita bangsa Indonesia sebagai negara berkembang harus mengikuti kemajuan tersebut. Begitu halnya dengan bahasa, khususnya bahasa Inggris sebagai cara untuk berkomunikasi karena kita di dunia sepakat bahwa bahasa Inggris merupakan bahasa internasional. Dalam pendidikan pun kita mulai dari sekolah SMP sudah diperkenalkan bahasa Inggris, oleh karena itu begitu pentingnya kita untuk mempelajari dan memperdalamnya untuk kemudian bisa digunakan dalam kehidupan sehari-hari. Suatu saat nanti dalam kehidupan ke depan kita maupun dalam pekerjaan pasti kita menemukan atau menjumpai orang berkomunikasi dalam bahasa Inggris, maka dari itu hendaknya kita mempelajari sejak dini karena itu dapat memberi poin lebih pada personal atau diri kita khususnya dalam dunia pekerjaan baik itu bahasa Inggris aktif ataupun pasif, lisan maupun tulisan. Bahasa Inggris baik untuk menunjang kemampuan akademik atau untuk mendukung masa depan (Mulyani et al., n.d.). Untuk mengembangkan dan memperluas ilmu pengetahuan dan teknologi dunia, masyarakat Indonesia harus belajar bahasa asing (Santoso, 2014). Bahasa merupakan sarana komunikasi yang penting dalam bidang pendidikan, bisnis, masyarakat, dan juga teknologi. Bahasa merupakan alat komunikasi yang penting di dunia bisnis, pendidikan, sosial, dan teknologi. Untuk menjalin komunikasi yang baik maka kita perlu menguasai bahasa Inggris (Laoh, 2016). Manfaat mempelajari bahasa Inggris yaitu agar kita bisa menyeimbangkan diri terhadap perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, khususnya penggunaan *computer*, *smartphone*, *internet*, *software*, dan lain-lain. Pada

sebelumnya pelajaran yang menurut mereka rumit dan mendebarkan adalah bahasa Inggris, namun seiring berjalannya waktu dan berkembangnya teknologi, bahasa Inggris tidak begitu asing lagi dianggap sebagai hal yang asing, karena ilmu pengetahuan dan teknologi kini bahasa Inggris wajib dipahami semua orang (Kamlasi, 2019).

## METODE PENELITIAN

Metode yang digunakan adalah wawancara kepada 5 mahasiswa Universitas Djuanda serta studi pustaka dari artikel penelitian Bu Mega Febriani Sya.

Tabel 1. wawancara

No	Pertanyaan
1	Apakah mempelajari bahasa inggris sangat penting?
2	Dalam dunia kerja apakah bahasa inggris diperlukan?
3	Mengapa kemahiran berbahasa inggris penting dalam era media sosial?
4	Apakah penting bahasa inggris untuk kehidupan sehari-hari?
5	Mengapa bahasa inggris penting di era digital?
6	Apa keuntungan dari menguasai bahasa inggris dalam kehidupan sehari-hari?
7	<i>Feedback</i> apa yang dapat dirasakan ketika kita menguasai bahasa inggris?
8	Apakah relevan bahasa inggris dengan dunia pekerjaan?
9	Bagaimana anda mempelajari dan meningkatkan kemampuan berbahasa inggris anda?
10	Apa yang akan anda lakukan bila mengalami kesusahan dalam berkomunikasi dengan orang asing?

Setelah dilakukannya wawancara kepada 5 mahasiswa Universitas Djuanda, peneliti membuat dokumen transkrip dari jawaban 5 mahasiswa Universitas Djuanda

tersebut. Beragamnya jawaban dari mahasiswa tersebut menjadikan hasil penelitian yang tepat dan relevan.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Pembahasan mengenai hasil penelitian dari 5 Mahasiswa di Universitas Djuanda yang diteliti dalam penelitian ini adalah :

NO	Hasil Wawancara
1.	Mempelajari bahasa inggris
2.	Di dunia kerja bahasa inggris diperlukan
3.	Kemahiran bahasa inggris di era media sosial
4.	Bahasa inggris penting dalam kehidupan sehari-hari
5.	Bahasa inggris penting di era digital
6.	Keuntungan menguasai bahasa inggris
7.	Feedback yang dirasakan ketika menguasai bahasa inggris
8.	Relevan bahasa inggris dengan dunia pekerjaan
9.	Mempelajari dan meningkatkan kemampuan bahasa inggris
10.	Kesulitan komunikasi berbahasa inggris dengan orang asing

- Mempelajari bahasa inggris

Mempelajari bahasa inggris sangat berguna karena itu adalah bahasa internasional yang paling banyak dipakai di banyak negara dan di macam-macam bidang seperti bisnis, pendidikan, dan pariwisata. Kemampuan berbahasa inggris akan meningkatkan peluang dalam karir dan membuka pintu untuk kesempatan global.

- Di dunia kerja bahasa inggris sangat dibutuhkan  
Bahasa inggris sangat dibutuhkan di dunia kerja, karena banyak perusahaan beroperasi secara internasional atau memiliki klien luar negeri. Kemampuan bahasa inggris memungkinkan untuk berinteraksi dengan rekan kerja di berbagai negara, memahami instruksi dan tugas pekerjaan serta meningkatkan potensi untuk promosi.
- Kemahiran bahasa inggris di era media sosial  
Media Sosial sudah menjadi platform global sehingga memungkinkan kita lebih banyak berinteraksi dengan orang lain dari berbagai negara dengan online sehingga kita perlu memahami bahasa Inggris. Dengan memahami bahasa inggris, kita dapat terlibat lebih aktif dalam komunitas online internasional dan membangun jaringan sosial yang lebih luas.
- Bahasa inggris penting dalam kehidupan sehari-hari  
Bahasa inggris penting dalam kehidupan sehari-hari karena banyak konten digital, seperti buku elektronik, artikel, dan video yang tersedia dalam bahasa inggris. Menguasai bahasa inggris memungkinkan kita untuk mengakses ilmu dan informasi lebih sangat luas, berkomunikasi dengan rekan berbicara kita dari macam-macam budaya dan menjelajahi dunia melalui literatur dan media berbahasa inggris.
- Bahasa inggris penting di era digital  
Bahasa inggris penting di era digital karena internet dan teknologi komunikasi telah membuat dunia semakin terhubung. Dengan menguasai bahasa inggris, kita bisa berpartisipasi secara aktif dalam memperkerjakan diri di industri teknologi dan mengikuti kemajuan yang baru pada bidang ilmu pengetahuan dan teknologi.

- Keuntungan menguasai bahasa inggris  
Kita bisa berkomunikasi dan berinteraksi dengan banyak orang dari berbagai negara, memperluas peluang karir, serta memperoleh akses ke pengetahuan dan informasi yang lebih luas.
- Feedback yang dirasakan ketika menguasai bahasa inggris  
Kita dapat merasakan penghargaan dan rasa percaya diri dalam berkomunikasi. Kita juga akan mendapatkan apresiasi dari orang lain karena kemampuan bahasa kita dan dapat menghadapi tantangan komunikasi dengan lebih baik.
- Relevan bahasa inggris dengan dunia pekerjaan  
Bahasa inggris sangat relevan dengan dunia pekerjaan saat ini karena banyak perusahaan beroperasi secara global dan memiliki kerja sama dengan mitra bisnis internasional. Kemampuan berbahasa inggris dapat menjadi keunggulan kompetitif bagi individu dalam mencari pekerjaan serta dalam membangun hubungan profesional di lingkungan kerja.
- Mempelajari & menambah kemampuan dalam berbahasa inggris  
Banyak dari mereka meningkatkan kemampuan bahasa inggrisnya dengan cara membaca artikel, membaca buku pelajaran ataupun buku cerita, menonton berbagai video dan film berbahasa inggris, berlatih mengucapkan kosa kata dan menulis dengan teman atau melalui kursus bahasa inggris.
- Kesulitan komunikasi berbahasa inggris dengan orang asing  
Mereka mencoba menggunakan bahasa inggris dengan sederhana dan jelas, menggunakan gestur dan ekspresi wajah untuk membantu

pemahaman atau menggunakan aplikasi penerjemah. Tetapi yang terpenting mereka akan bersikap sabar dan bersedia belajar dari setiap kesalahan atau kegagalan dalam berkomunikasi.

## KESIMPULAN

Salah satu bahasa Internasional yang sangat banyak dipakai untuk kepentingan pendidikan dan juga bisnis adalah bahasa Inggris, sehingga kita diharuskan untuk dapat menguasai bahasa Inggris. dan ada begitu banyak bahasa penting untuk memiliki bahasa yang diketahui kebanyakan orang. Dari penelitian tersebut mereka sudah sangat paham akan pentingnya menguasai bahasa Inggris tetapi banyak juga dari mereka yang sudah berada di tingkat Universitas masih merasa kesulitan dalam berbahasa inggris (Sya, 2020). Sarannya yaitu hendaknya kita membiasakan diri untuk mengucapkan kosa kata yang benar lalu kita juga bisa menghafalkan berbagai kosa katanya agar kita bisa dengan cepat menguasai bahasa Inggris

## REFERENSI

- Dimara, J. (n.d.). *PENTINGNYA BAHASA INGGRIS DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI DI KELURAHAN KALIBOBO KABUPATEN NABIRE-PAPUA TENGAH*.
- Febriani Sya, M., & Helmanto, F. (2020). Writing Poster at Higher Education: Victor Schwab Theory Analysis. *Wanastra : Jurnal Bahasa Dan Sastra*, 12(1).  
<https://doi.org/10.31294/w.v12i1>
- Kamlasi, I. (2019). Bimbingan Belajar Bahasa Inggris bagi Anak-anak Sekolah Dasar. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 2(Februari), 260–267.  
<http://ejournal.bsi.ac.id/ejurnal/index.php/abdimas>
- Laoh, M., El Silisna Lagarensen, B., Lumettu, A., DIV Perhotelan, P., Pariwisata, J., Negeri Manado, P., & DIII Perhotelan, P. (2016). Pentingnya penguasaan bahasa inggris bagi pramusaji. *Jurnal Hospitaliti Dan Pariwisata*, 3(2).
- Mulyani, M., Wiyati, R., Sudrajat, I., & Novianti, A. (n.d.). *Jurnal Aksara Raga Pentingnya Bahasa Inggris di Era Globalisasi: Edukasi pada siswa/i SMK*. 4, 2022.

- Santoso, I. (2014). PEMBELAJARAN BAHASA ASING DI INDONESIA: ANTARA GLOBALISASI DAN HEGEMONI. *Jurnal Pendidikan Bahasa Dan Sastra*, 14(1). [https://doi.org/10.17509/bs\\_jpbsp.v14i1.696](https://doi.org/10.17509/bs_jpbsp.v14i1.696)
- Sya, M. F., Anoegrajekti, N., Dewanti, R., & Isnawan, B. H. (2022). Exploring the Educational Value of Indo-Harry Potter to Design Foreign Language Learning Methods and Techniques. *International Journal of Learning, Teaching and Educational Research*, 21(10). <https://doi.org/10.26803/ijlter.21.10.19>
- Sya, M. F., & Helmanto, F. (2020). Pemerataan Pembelajaran Muatan Lokal Bahasa Inggris Sekolah Dasar Indonesia. *DIDAKTIKA TAUHIDI: Jurnal Pendidikan Guru Sekolah Dasar*, 7(1), 71. <https://doi.org/10.30997/dt.v7i1.2348>